



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 07.11. bis 08.11.2023

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Dienstag, den 07.11.2023, wurde auf der L 135 bei Sollnitz eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 90 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 80 km/h wurden 14 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 108 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Dienstag, den 07.11.2023, wurde auf der B 6n bei Köthen eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 401 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 12 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 106 km/h.

- Urkundenfälschung -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Dienstag, den 07.11.2023, gegen 15:30 Uhr wurde auf dem Parkplatz des Outlet-Centers in Brehna ein Fahrzeug festgestellt, dessen Hauptuntersuchung abgelaufen war. Bei der Kontrolle wurde ein 37-jähriger im Fahrzeug sitzend angetroffen, der angab, das Fahrzeug kaufen zu wollen und selbst nicht gefahren zu sein.

Im Nachgang konnte ermittelt werden, dass der Mann sehr wohl das Fahrzeug gefahren hatte. Er besaß keinen Führerschein. Des Weiteren war die am Kennzeichen angebrachte Plakette manipuliert, das Kennzeichen selbst gehörte zu einem Anhänger. Somit war das Fahrzeug auch nicht pflichtversichert.

Gegen den Mann wurden Strafverfahren wegen Urkundenfälschung, Kennzeichenmissbrauch, Fahren ohne Fahrerlaubnis und Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz eröffnet und das Fahrzeug sichergestellt.

- Diebstahl -

(Landkreis Wittenberg)

Am Dienstag, den 07.11.2023, gegen 22:15 Uhr hielt der 30-jährige Fahrer eines Kleinlasttransporters auf dem Parkplatz Kliekener Aue in Fahrtrichtung München an, um sich zu erleichtern. Als er die dortige Toilette aufsuchte, verschaffte sich jemand unberechtigt Zugang zu dem Fahrzeug und entwendete die Geldbörse des Mannes aus dem Innern. Die Ermittlungen dauern an.